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➢ ÁMBITO PERSONAL: 
 
1- ¿Tienes hijo/as? ¿Y si es mayor, qué profesión tiene o a qué se dedica y algunos se sienten 

inspirados con tu profesión? 
R: Tengo una hija y es estudiante en la academia de música en Ámsterdam, Holanda. 
 
2- ¿Qué es lo que sientes al sacar fotografías y por qué? 
R: La función de la fotografía es como guardar una memoria, de una persona. También para un 
determinado momento o lugar. 
 
3- ¿Hay un tipo de fotografía que te haga experimentar sentimientos profundos? 
R: Me gustan los retratos de artistas. 
 
4- ¿Qué es lo que más te gusta de tu trabajo? 
R: Me gusta trabajar y jugar con luz en la fotografía. 
 
5- ¿Qué o quién te inspira en tu trabajo fotográfico? 
R: Mi gran inspiración es el fotógrafo holandés Anton Corbijn. 
 
6- ¿Cómo te ha cambiado la fotografía a nivel personal y emocional a lo largo de los años? 
R: Hoy se puede trabajar mucho más rápido con la fotografía, por la era digital, anteriormente todo 
era mucho más complejo trabajar con una cámara oscura. 
 
8- ¿Hay alguna sesión o foto en particular que consideres un momento decisivo en tu carrera?, 
¿Por qué? 
R: Las fotografías del poeta David Aniñir me gustaron, pues es un artista y poeta mapuche famoso. 
 
8- ¿Cómo te interesaste en la fotografía? 
R:  En Algunos momentos me gusta verlas de nuevo, por los detalles de esa época. 
 
 

http://www.mapuche.nl/


➢ ASPECTOS LABORALES: 
 
1-¿Cómo te sientes al exponer tus trabajos en otros países? 
R: Algunos de mi fotografía se pueden ver el museo Wereldmuseum de Leiden Holanda.  
https://www.mapuche.nl/english/images-mapuche-leiden241011.html 
 
2-¿Qué te motivo a fotografiar diferentes culturas? 
R: Cada cultura tiene algo lindo que mostrar y eso se puede hacer con las fotografías. 
 
3-¿Qué hobby tenías de pequeño antes de ser fotógrafo? 
R: Siempre me gusto la fotografía. 
 
4-¿Qué es lo que más te gusta fotografiar? 
R: A mí me gusta fotografiar a personas. 
 
5-¿Que te motivo a ser fotógrafo? ¿En qué época de tu vida fue? 
R: Cuando llegue a Holanda quería registrar todo, tenía diez años en esa época. 
 
6-¿Qué es lo que más valoras de la fotografía? 
R: La fotografía no miente y queda para siempre igual, no se transforma. 
 
7-¿Cuántos  años llevas siendo fotógrafo? ¿Y porque te gusta? 
R: Llevo unos 30 años trabajando en fotografía. Y me gusta la fotografía porque los recuerdos son 
lindos. Es una grabación de una imagen y se pueden apreciar muchos detalles. 
 
8-¿Cuál ha sido tu proyecto más destacado hasta ahora? ¿Por qué piensas que es el más 
destacado? 

➢ R: La muestra de mi fotografía en el museo, es destacado porque se valora la calidad. 
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➢ FOTOGRAFIAS DE RAFAEL RAILAF 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

              


